
Avis aux médias

Le 28 février 2009
N° A/17

Conférence téléphonique du ministre Cannon depuis Israël

Le ministre des Affaires étrangères, l'honorable Lawrence Cannon, en visite en Israël du 28 février au 1^{er} mars 2009, tiendra une conférence téléphonique à l'intention des représentants des médias canadiens le dimanche 1^{er} mars 2009.

Événement : Conférence téléphonique
Date : Le dimanche 1^{er} mars 2009
Heure : 11 h 30 HNE (à confirmer)

Les représentants des médias qui souhaitent participer à la conférence sont priés de communiquer à l'avance avec le Service des relations avec les médias (Affaires étrangères), au numéro 613-995-1874, pour obtenir le numéro d'appel requis.

Pour de plus amples renseignements, prière de communiquer avec :

Natalie Sarafian
Attachée de presse
Cabinet du ministre des Affaires étrangères
613-995-1851

Le Service des relations avec les médias des Affaires étrangères
Affaires étrangères et Commerce international Canada
613-995-1874
www.international.gc.ca/index.aspx?lang=fr

